



10 juin 2024

Bonjour à tous,

Un petit Sainte-Marie pour une petite semaine !

Tout d'abord, notez bien le programme de la fête de l'école qui se déroulera le Samedi 29 juin. Elle débutera à 9h par une célébration à la chapelle, puis se poursuivra de 10h à 16h dans la cour de l'école.

A noter également, qu'exceptionnellement, **l'école fermera ses portes à 17h mardi 11 juin** pour permettre à tous les enseignants et personnels ISMGG d'assister à la restitution de la visite de tutelle de février dernier. Pas d'étude et de périscolaire !!

Enfin, ce même jour à 18h30, se tiendra le dernier conseil d'école de cette année 2023-2024. L'occasion de faire un bilan de l'année, de faire le point sur la fête de l'école et de commencer à préparer la nouvelle rentrée. Vous êtes TOUS invités à participer à ce temps d'échange.

Bonne semaine à tous !

Blandine NÉMOZ



i Les News

- ⊘ Nous vous rappelons qu'exceptionnellement **l'école fermera ses portes à 17h mardi 11 juin**. Il n'y aura donc **pas d'étude et de périscolaire**. Ceci pour permettre aux enseignantes et personnels d'assister à la restitution de la visite de tutelle. Merci de votre compréhension.
- ⊘ **3ème conseil d'école, mardi 11 juin à 18h30** au parloir du collège. N'hésitez pas à faire remonter vos questions ou remarques à vos parents correspondants. Vous êtes TOUS invités à participer à ce dernier temps d'échange.
- ⊘ **Commande de réquerre pour les classes de CM** : vous avez jusqu'au **vendredi 21 juin** pour passer commander en cliquant sur le lien suivant : [COMMANDE REQUERRE](#)



L'agenda de la quinzaine

- ⊘ **Lundi 10 juin** : messe des jeunes (toutes unités confondues). Prévoir le pique-nique !
- ⊘ **Mardi 11 juin** : sortie de fin d'année à la maison de l'eau pour les CE2b et CE1/CE2c
- ⊘ **Mardi 11 juin** : célébration de fin d'année de l'éveil à la foi et du caté - de 15h30 à 16h30 (exceptionnellement !)
- ⊘ **Mardi 11 juin** : 3^{ème} conseil d'école à 18h30 au parloir du collège
- ⊘ **Mardi 11 juin** : **fermeture exceptionnelle de l'école à 17h. PAS D'ETUDE ET PAS DE PERISCOLAIRE**
- ⊘ **Jedi 13 juin** : initiation au badminton pour les CPb
- ⊘ **Dimanche 16 juin** : **Bonne fête des papas !!**





Petit tour du côté du potager ...



Arts appliqués et fête des mamans en CPb

Sortie médiathèque pour les GS





Sortie de fin d'année du club Eco au Jardin de Valériane



Jeudi 30 mai, les élèves du club Eco de l'école et du collège se sont rendus au Jardin de Valériane à Rive-de-Gier. Une association que la commission DD a souhaité mettre en avant et aider grâce à la friperie solidaire. Pendant toute une journée, ils ont pu découvrir l'exploitation, visiter les zones maraichères et l'atelier confection de panier, participer à un atelier cuisine et profiter de ce bel environnement. Ce fut aussi l'occasion de remettre un très beau chèque de 800 euros à l'association.

Tournoi de handball



Vendredi 31 mai, 7 classes du cycle II et III ont retrouvé d'autres écoles du secteur pour un tournoi de handball. Une belle journée de sport, d'esprit d'équipe et de fair-play. Pas moins de 400 élèves ont participé à ce tournoi. Et bravo pour les coupes rapportées à l'école !!



École
Sainte-Marie
La Grand'Grange



N°16
Le petit
Sainte-Marie
1,2,3 bougez !



1ère communion !



Cette année, c'est 8 élèves de l'école qui ont fait leur 1ère communion.

Izieux le 25 mai: Liou et Anaïs

St Pierre le 26 mai: Lucas et Coraline

La Valette le 2 juin: Élise, Marco et Nala

L'Horme le 16 juin: Gabrielle

« L'Espérance est une graine que Dieu sème dans notre cœur »

Bonne continuation à tous sur ce chemin vers Jésus...

Petit tour du côté des CE1/CE2c



De la poésie, de l'espérance, de la musique pour réchauffer les cœurs et un groupe classe uni. C'est ça la classe de CE1/CE2c !

La soirée des chorales



Bravo aux élèves de la chorale de l'école et à M. Sauvignet leur professeur 😊



Le N°16 petit
 Sainte-Marie
 1,2,3 bougez !



Sortie de fin d'année à Saint-Victor-sur-Loire pour les CPb



Une belle journée pour clôturer cette année de « Prof à la place du prof » avec les 4^{ème} 8 😊

Spectacle de fin d'année de l'atelier d'improvisation



Une belle soirée d'improvisation sur le sport et les JO ! Bravo à tous pour ce magnifique moment plein de jeux, de fous rires, de surprises et de théâtre.

Et comme vous l'avez si bien dit à la fin « L'important c'est de PARTICIPER ! »

Un grand merci à Laetitia GRANERO de la Fabrik A Impro qui nous surprend chaque année par son travail avec les élèves.